

## ¿QUÉ SERÍA DE DIOS SIN NOSTROS?

Publicado por: Delalma

Publicado el : 19-11-2012 23:56:07

¿Qué sería de Dios sin nosotros? ¿Qué sería de tanto mediocre que va por el mundo con una biblia bajo el brazo buscando pan para su sustento? Mintiendo, porque él no hace lo que predica. Pero también se hace llamar hijo de Dios. Esto ya no es cuestión de que si Dios existe o no, esto se ha convertido en una cuestión de ganancia de frijoles de los traficantes de la fe. A ver..." curas"... (con votos de castidad y de amor al prójimo)... " pastores ¿?" igual ( de mil y una secta a cual más sufrida una que la otra) LO más gracioso de todo es que ahora hasta se han "GLOBALIZADO", transmiten en circuito cerrado.... ¡Y cobran por escuchar la oración!....mensajes a cual más aterradores, si... yo también debo decir... ¡DIOS!... buscan a las mujeres más jóvenes y vírgenes y las violan!!! Todo eso con la venia de del señor y para su agrado, porque... una mujer que perteneciente a determinada "comunidad religiosa"... no se puede estar acostando con otra persona que pertenezca a otra religión... ¿será entonces el sexo religión?... ¿y qué hace Dios cuando estos enfermos mentales, hechos a su imagen y semejanza violan niños... embarazan mujeres... las hacen abortar, y aun así siguen predicando "la palabra de Dios"? ¿Cuál es la palabra de Dios, cual? ... por centurias el nuevo y el antiguo testamento han sido modificados a conveniencia de cada religión, religiosos, libre pensadores o perico de los palotes que se le ocurrió un buen día decir ... ¡ Alabado es el señor! ¿Cuál señor, cuál?... ¡Yo también soy un señor! Siglos de mentiras apocalípticas recomendando ayunos para agradar a Dios... "¡vienen a orar al templo!"... ¡Por supuesto!... ese día ninguno de los fieles come nada... porque así el diezmo será mayor para la iglesia (o debo decir para los bolsillos de quienes regentan "las iglesias")

Y si las cosas me van mal en los negocios, en el trabajo, en el hogar... ¿qué es lo que me dicen?... "¡es que seguro no estás cumpliendo a cabalidad con tus ofrendas para la iglesia... eso desagradó a Dios!... Que yo sepa, Dios no come, ni bebe, ni fuma. Tampoco es gamonal, ni padrastro.... Por último ni mi enemigo, todos dicen que Dios me ama... pero me castiga tanto este fulano!??... que... ¡qué sería de Dios sin nosotros! La única verdad que existe es la que dijo Carlos Marx: " La religión es el opio de los pueblos" y ese opio a algunos les a carcomido hasta los huesos, dejando taras hereditarias que luego en su descendencia serán tratadas como "disturbios de personalidad" Mientras tanto Dios seguirá colgado en los altares y adornando en marcos de oro la mesa de los ricos.

Delalma

19/11/2012 05:45 p.m.

LOS SIONISTAS QUIEREN LA FRANJA GAZA Y LO VAN A CONSEGUIR. Gracias UN por apoyar la masacre de palestinos, gracias USA por armar a los sionistas, hoy tu bolsa de valores cerró en alza.